

Wakil Bupati Simalungun Zonny Waldi Hadiri MTQ Korpri Tingkat Provinsi Tahun 2022 di Kota Touris Parapat

Karmel - SIMALUNGUN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 13, 2022 - 10:52



SIMALUNGUN -Wakil Bupati Simalungun H Zonny Waldi, S,sos, MM menghadiri acara Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) yang ke-VI Tingkat Provinsi Sumatera Utara di Mess Convention Hall Parapat, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun Selasa (12/07/ 2022).

MTQ atau (Musabaqoh Tilawatil Qur'an) Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) Tingkat Provinsi tersebut secara resmi dibuka Gubernur Sumatera Utara diwakili Ketua Korpri Sumut H Arsyad Lubis yang ditandai dengan pemukulan gongrang di Convention Hall Parapat

Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.Sos. MM. Dalam sambutannya mengucapkan terima kasih Kepada Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara yang telah menetapkan Parapat Kabupaten Simalungun sebagai tuan rumah pelaksanaan Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ)," Kata Zonny Waldi

Dalam kesempatan yang sama, Wakil Bupati H Zonny Waldi juga mengucapkan selamat datang kepada seluruh peserta, semoga selama berada di Tanah Habonaron Do Bona dalam keadaan sehat wal'afiat dan dapat mengikuti kegiatan MTQ dengan baik

"Seluruh kontingen yang mengikuti kegiatan Musabaqoh Tilawatil Qur'an diharapkan menunjukkan seluruh kemampuan yang dimilikinya, termasuk peserta dari Kabupaten Simalungun yang 11 qori/qoriah yang didampingi 4 official sehingga dapat menambah kecintaan kita dalam mendalami isi kandungan Al Qur'an,"kata Wakil Bupati.

Sementara Gubernur Sumatera Utara dalam sambutannya tertulisnya yang di bacakan oleh Ketua Korpri Sumut H Arsyad Lubis antara lain menyampaikan pada hakekatnya pelaksanaan MTQ Korpri tahun 2022 adalah untuk membina ukhuwah islamiah dalam rangka meningkatkan dan mengembangkan syiar Islam di Provinsi Sumatera Utara.

Momen MTQ ini hendaknya kita jadikan salah satu tonggak dalam membina qori dan qoriah untuk lebih menuju kemandiriannya. Untuk itu mari kita selalu menghidupkan perasaan cinta kepada nilai-nilai dan hikmah yang terkandung dalam Al Qur'an, dan bila kita telah membangun kecintaan kepada Al Qur'an maka kita dapat mewujudkan semboyan tiada hari tanpa bacaan Al Qur'an.

Sebelumnya, Ketua Panitia H Asren Nasution menyampaikan, tujuan dilaksanakannya MTQ merupakan bagian dari pembinaan mental guna meningkatkan iman dan taqwa bagi keanggotaan korpri khususnya bidang seni baca Al Qur'an, sekaligus akan memilih peserta terbaik untuk menjadi utusan Sumut pada MTQ Nasional di kota Padang pada bulan November 2022 mendatang.

"Kita berharap melalui acara MTQ ini kita memperoleh yang terbaik. Terakhir di tahun 2021 Korpri Sumut memperoleh lima besar ditingkat Nasional, dan dijadwal penutupan acara MTQ ini nantinya akan langsung dihadiri Gubernur Sumatera Utara,

Tampak Hadir antara lain, Anggota DPRD Sumut, Hj Hidayah Herlina Gusti Nasution, Anggota DPRD Simalungun Ikhwanuddin Nasution, pimpinan BUMN, dewan pengawas dan dewan hakim dan pengurus Korpri Kabupaten/Kota se-Sumatera Utara,

Selain itu, juga hadir Asisten Administrasi Umum Akmal Siregar dan sejumlah pimpinan OPD di Lingkungan Pemkab Simalungun, ketua MUI Simalungun dan

perwakilan Kemenag. (Karmel)